



**UNIVERSIDAD NACIONAL  
JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN**

**FACULTAD DE EDUCACIÓN**

# **TESIS**

**LA INTELIGENCIA MUSICAL EN LA EXPRESIÓN ORAL  
DE LOS ESTUDIANTES DE LA FACULTAD DE  
EDUCACIÓN, DEL I CICLO – 2017 II DE LA CARRERA  
PROFESIONAL DE EDUCACIÓN EN COMUNICACIÓN  
DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO  
SÁNCHEZ CARRIÓN - HUACHO**

**PRESENTADO POR LA:**

**Bach. THAIS BARDALES FRANCISCO**

**ASESOR: M(o). RÉGULO CONDE CURIÑAUPA**

**PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE LICENCIADO EN  
EDUCACIÓN SECUNDARIA - ESPECIALIDAD LENGUA COMUNICACIÓN E  
IDIOMA INGLÉS**

**HUACHO – PERÚ**

**2017**

## RESUMEN

La presente investigación trata acerca de la Influencia de la enseñanza directa en el mejoramiento de la comprensión lectora de los estudiantes ingresantes del I Ciclo – 2017 II de la carrera profesional de educación en Comunicación de la Facultad de Educación de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión – Huacho.

El presente estudio se circunscribe dentro del tipo de investigación correlacional, de diseño no experimental y de corte transversal, la población de estudio está formada por 30 estudiantes, para la investigación, la muestra que a la misma cantidad de la población de estudiantes, cuyas edades oscilan entre los 17 a 23 años, que equivale a 30 estudiantes.

Para la recolección de los datos se empleó, como instrumentos: dos cuestionarios uno dirigido a docentes y el otro cuestionario dirigido a estudiantes. Cuyo autor es Alexander Santiago Galindo Cunama. El examinado responde en una hoja de respuestas, elaborado para efectos de la aplicación colectiva. Los resultados mostraron que:

La inteligencia musical permitirá desarrollar una expresión oral fluida y creativa en los estudiantes de la Facultad de Educación, del I ciclo – 2017 II de la carrera profesional de educación en Comunicación de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión – Huacho, debido a la correlación de Spearman que devuelve un valor de 0.885, representando una **muy buena** asociación.

La inteligencia musical influye durante el proceso de enseñanza aprendizaje de los estudiantes de la Facultad de Educación, del I ciclo – 2017 II de la carrera profesional de educación en Comunicación de la Universidad Nacional José

Faustino Sánchez Carrión – Huacho, porque la correlación de Spearman devuelve un valor de 0.653, representando una **muy buena** asociación.

Los procesos que se desarrollan en la expresión oral influyen en los estudiantes de la Facultad de Educación, del I ciclo – 2017 II de la carrera profesional de educación en Comunicación de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión – Huacho, porque la correlación de Spearman devuelve un valor de 0.924, representando una **muy buena** asociación.

La inteligencia musical y la expresión oral influyen en los estudiantes de la Facultad de Educación, del I ciclo – 2017 II de la carrera profesional de educación en Comunicación de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión – Huacho, porque la correlación de Spearman devuelve un valor de 0.910, representando una **muy buena** asociación.

**Palabras clave:** Inteligencia musical, expresión oral.